



Spécialités chimiques - Specialty Chemicals

Fiche technique - Technical Specifications

DISTRIBUTION – FABRICATION – FORMULATION SUR DEMANDE
DISTRIBUTION – MANUFACTURING – CUSTOM BLENDING

KLEENOL-200

**NETTOYEUR DÉGRAISSEUR BIODÉGRADABLE
SOLVANT SOLUBLE À L'EAU
GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS
USAGE INDUSTRIEL ET INSTITUTIONNEL SEULEMENT**

UTILISATION

KLEENOL-200 est un nettoyeur dégraisseur concentré à action rapide soluble à l'eau qui contient des agents synthétiques de pénétration et de trempage plus un agent antirouille. **KLEENOL-200** est complètement biodégradable.

KLEENOL-200 est formulé spécifiquement pour enlever rapidement les dépôts de graisse alimentaires et autre sur les cuisinières, fours, équipements pour friture, hottes, filtres et autres surfaces qui servent à la préparation des aliments. Contrairement à d'autres dégraisseurs de cuisine, l'efficacité du **KLEENOL-200** est effectivement stimulée par la chaleur, jusqu'à 250°F éliminant le besoin du frottage.

MODE D'EMPLOI

Enlève positivement graisse, gras, huile, suie, fumée, crayon, cire, taches d'aliments tenaces et certaines encres sur plastique, caoutchouc, surfaces émaillées et rigides.

Pour enlever la graisse : Diluer avec 1 à 4 parties d'eau. Vaporiser ou appliquer ensuite rincer ou essuyer.

Pour un nettoyage général : Diluer avec 5 à 10 parties d'eau. Vaporiser ou appliquer ensuite rincer ou essuyer.

Pour enlever cire ou fini à plancher : Diluer avec 1 ou 2 parties d'eau. Appliquer à la moppe. Bien rincer et permettre au plancher de sécher.

Pour nettoyer vitres, plastiques, comptoirs : Diluer avec 20 parties d'eau. Vaporiser ou appliquer. Rincer ou essuyer.

Pour appareil à vapeur et à pression : Diluer avec 100 parties d'eau.

**WATER SOLUBLE SOLVENT
CLEANER DEGREASER BIODEGRADABLE
KEEP OUT OF REACH OF CHILDRENS
FOR INDUSTRIAL AND INSTITUTIONAL USE ONLY**

WHERE TO USE

KLEENOL-2000 is a concentrated fast acting cleaner degreaser containing water soluble solvents and potent synthetic organic wetting and penetrating agents plus a proven rust inhibitor. **KLEENOL-200** is completely biodegradable.

KLEENOL-200 is specifically formulated to quickly remove food soil and other grease deposits from ranges, ovens, deep fat fryers, hoods, filters and other food preparation surfaces. Unlike other kitchen degreasers, the effectiveness of **KLEENOL-200** is actually boosted by heat, up to 250°F, eliminating the need of heavy scrubbing.

HOW TO USE

Removes grease, fat, oils, soot, smoke, crayons, waxes, food soil and certain inks on plastic, rubber, enamelled and other hard surfaces.

To remove heavy grease: Dilute with 1 to 4 parts of water. Spray or apply. Rinse or wipe clean.

For general cleaning: Dilute with 5 to 10 parts of water. Spray or apply. Rinse or wipe clean.

To remove wax and floor finishes: Dilute with 1 to 2 parts of water. Apply with a mop. Rinse thoroughly, let floor dry completely.

To clean window, plastic and laminated surfaces and countertops: Dilute with 20 parts of water. Spray or apply. Rinse or wipe clean.

For pressurized and steam cleaning: Dilute with 100 parts of water.

LES RENSEIGNEMENTS CI-DESSUS SONT VRAIS ET PRÉCIS AU MEILLEUR DE NOTRE CONNAISSANCE. TOUTES LES RECOMMANDATIONS OU SUGGESTIONS SONT FAITES SANS AUCUNE GARANTIE, VU QUE LES CIRCONSTANCES ET CONDITIONS SONT HORS DE NOTRE CONTRÔLE.

THE INFORMATION CONTAINED HEREIN IS TRUE AND ACCURATE TO THE BEST OF OUR KNOWLEDGE. ANY RECOMMENDATIONS OR SUGGESTIONS ARE MADE WITHOUT WARRANTY OR GUARANTEE, SINCE THE CONDITIONS AND CIRCUMSTANCES OF USE ARE BEYOND OUR CONTROL.

Mégalab Inc.

905 Michelin
Laval, QC H7L 5B6

Tel: 450 663-1100 | 800 361-3605

Fax: 450 663-1117 | info@megalab.ca



Spécialités chimiques - Specialty Chemicals

Fiche technique - Technical Specifications

DISTRIBUTION – FABRICATION – FORMULATION SUR DEMANDE
DISTRIBUTION – MANUFACTURING – CUSTOM BLENDING

KLEENOL-200

**NETTOYEUR DÉGRAISSEUR BIODÉGRADABLE
SOLVANT SOLUBLE À L'EAU
GARDER HORS DE PORTÉE DES ENFANTS
USAGE INDUSTRIEL ET INSTITUTIONNEL SEULEMENT**

PRÉCAUTIONS

Dangereux si avalé. Éviter le contact avec les yeux.
Les surfaces qui sont en contact avec les aliments doivent être rincées avec de l'eau potable.

PREMIERS SOINS

YEUX: Rincer les yeux avec beaucoup d'eau pendant au moins 15 minutes. Voir un médecin immédiatement.

PEAU: Rincer la peau avec de l'eau. Voir un médecin si l'irritation persiste.

INHALATION: En cas d'inhalation, déplacer la victime à l'air frais. Si les symptômes persistent, consultez un médecin.

INGESTION: NE PAS FAIRE VOMIR. Rincer la bouche à grande eau, puis boire un verre d'eau. Consultez un médecin. En cas de vomissements non provoqués aider la victime à se pencher en avant pour éviter tout risque d'aspiration. Ne jamais rien faire boire ou avaler à une victime inconsciente, en train de perdre connaissance ou si elle a des convulsions.

**WATER SOLUBLE SOLVENT
CLEANER DEGREASER BIODEGRADABLE
KEEP OUT OF REACH OF CHILDRENS
FOR INDUSTRIAL AND INSTITUTIONAL USE ONLY**

PRECAUTIONS

Harmful if swallowed. Avoid contact with eyes.
All surfaces which come in contact with food must be rinsed thoroughly with potable water.

FIRST AID

EYES: Rinse with plenty of water for at least 15 minutes. Get immediate medical attention.

SKIN: Rinse with water. If irritation persist consult a physician.

INHALATION: Bring victim to fresh air. If symptoms persist consult a physician.

INGESTION: DO NOT INDUCE VOMITING. Rinse mouth with large amount of water, then give a glass of water to drink. Get immediate medical attention. In case of spontaneous vomiting, help victim to get bend forward to prevent risk of aspiration. Never give something to drink to an unconscious or convulsing person.

LES RENSEIGNEMENTS CI-DESSUS SONT VRAIS ET PRÉCIS AU MEILLEUR DE NOTRE CONNAISSANCE. TOUTES LES RECOMMANDATIONS OU SUGGESTIONS SONT FAITES SANS AUCUNE GARANTIE, VU QUE LES CIRCONSTANCES ET CONDITIONS SONT HORS DE NOTRE CONTRÔLE.

THE INFORMATION CONTAINED HEREIN IS TRUE AND ACCURATE TO THE BEST OF OUR KNOWLEDGE. ANY RECOMMENDATIONS OR SUGGESTIONS ARE MADE WITHOUT WARRANTY OR GUARANTEE, SINCE THE CONDITIONS AND CIRCUMSTANCES OF USE ARE BEYOND OUR CONTROL.

Mégalab Inc.

905 Michelin
Laval, QC H7L 5B6

Tel: 450 663-1100 | 800 361-3605

Fax: 450 663-1117 | info@megalab.ca